

WENN ZWEI FAMILIENUNTERNEHMEN INS GESCHÄFT KOMMEN

... dann kommt es auch mal vor, dass bei einem Vertrag eine kleine zusätzliche Abmachung per Handschlag getroffen wird. So geschehen zwischen der Glatt Systemtechnik in Dresden und der Hermle AG in Gosheim, einem Familienunternehmen, welches state-of-the-art CNC-Maschinen herstellt. Mit Hermle verbindet uns als Glatt mehr als nur eine Geschäftsbeziehung, sondern vielmehr eine enge und langjährige Partnerschaft: In der Vergangenheit hat Hermle keine Mühen gescheut, um die Glatt Systemtechnik bei gigantischen Technologiesprüngen in der Herstellung von hochkomplexen Klappen zu unterstützen.

Bei einer Verhandlung zum Kauf einer neuen Hermle CNC-Maschine für unser Werk in Dresden entdeckte Glatt Gruppen Präsident Reiner Nowak bei Hermle ein Edelstahl-Modell eines Porsche 356 und war direkt sehr angetan. Er willigte zum Kauf der neuen Maschine ein, mit der „Bedingung“ 😊, dass Hermle-Vorstand Franz-Xaver Bernhard das Programm zur Herstellung des Porsche-Modells auf der Hermle-Anlage herausrücken würde.

Heute steht tatsächlich ein kleiner Edelstahl-Porsche im Betriebsrestaurant in Binzen in einem Besprechungsraum. Das passt ganz wunderbar, denn das Gebäude wurde vor dem Einzug von Glatt von einem Porsche-Händler genutzt. Manchmal geht es in Geschäftsabschlüssen zwischen Firmen erstaunlich menschlich zu.



